

TUGAS AKHIR
REDESAIN STRUKTUR GEDUNG ADMINISTRASI
UNIVERSITAS SANATA DHARMA YOGYAKARTA



Ir. H. Ilman Noor, MSCE
Dosen Pembimbing I

Tanggal : 7/05-2003

Ir. Tri Fajar Budiono, MT
Dosen Pembimbing II

Tanggal : 9-05-2003

KATA PENGANTAR

Bismillaahirrahmaanirrahiim

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dengan memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT serta sholawat dan salam dilimpahkan kepada nabi besar Muhammad SAW, yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga laporan Tugas Akhir ini dapat diselesaikan. Laporan Tugas Akhir ini disusun guna memenuhi salah satu syarat yang harus ditempuh untuk menyelesaikan studi jenjang Program Strata Satu (S1) di Jurusan Teknik Sipil, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Islam Indonesia.

Pada penulisan Tugas Akhir ini penulis mengambil judul “Redesign Struktur Gedung Administrasi Universitas Sanata Dharma Yogyakarta” dan maksud dari Tugas Akhir ini dibuat untuk mendapatkan alternatif lain design yang efektif dan efisien dengan tingkat keamanan sesuai dengan yang telah disyaratkan.

Selama penulisan Tugas Akhir ini, penulis banyak mendapatkan bantuan, bimbingan, fasilitas dan penjelasan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini perkenankanlah penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Ir. Widodo, MSCE, Ph.D selaku Dekan Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Universitas Islam Indonesia.
2. Bapak Ir. Munadhir, MS selaku Ketua Jurusan Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan.
3. Bapak Ir. Ilman Noor, MSCE selaku Dosen Pembimbing I.

4. Bapak Ir. Tri Fajar B, MT selaku Dosen Pembimbing II.
5. Bapak, Ibu, Kakak, dan Adikku tercinta yang telah memberikan doa dan dorongan baik moriil maupun materiil selama ini sehingga laporan ini dapat terselesaikan dengan baik.
6. Sahabat-sahabatku : Eri Iwan Priyadi, Aris Triyono, Doni Andreas, Indra Gunawan Waluyo dan semua pihak yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu yang telah membantu selama ini.

Segala daya dan upaya serta kemampuan telah penulis curahkan demi selesainya Laporan Tugas Akhir ini, namun semua itu tidak terlepas dari kekurangan. Untuk itu penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun. Semoga Laporan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca pada umumnya, serta bagi penulis pada khususnya.

Billahi taufik walhidayah,

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Yogyakarta, Februari 2003

Penulis

Motto

"Allah akan meninggikan orang-orang yang beriman diantaramu dan orang-orang yang diberi ilmu pengetahuan beberapa derajat." (Qs. Al Mujaadilah : 11)

"Barangsiapa mengamalkan apa-apa yang ia ketahui, maka Allah akan mewariskan kepadanya ilmu yang belum diketahuinya, dan Allah akan menolong dia dalam amalannya sehingga ia mendapatkan surga. Dan barangsiapa yang tidak mengamalkan ilmunya, maka ia akan tersesat oleh ilmunya itu, dan Allah tidak menolong dia dalam amalannya, sehingga ia akan mendapatkan neraka." (Hadits Rasulullah SAW)

"Iman tanpa ilmu, sama dengan pelita di tangan bayi; sedangkan ilmu tanpa iman, bagaikan pelita di tangan pencuri."

*"Orang-orang yang
Saat ini merasa gagal yang
Mampu menatap kegagalannya dengan
Kepala tegaklah yang
Akan siap menjadi dewasa dan
Sukses secara utuh."*

*"Allah tidak akan merubah nasib suatu kaum, kecuali kaum itu merubah nasibnya"
(Al Quranul Karim)*

